

**LOS ALUMNOS DEL
CEIP ANTÓN DÍAZ Y
EL IES LAS SABINAS
DE NUESTRA
LOCALIDAD
DISFRUTARON DE UN
CONCIERTO EN LA
PARROQUIA DE
SANTA CATALINA A
CARGO DEL CORO DE
IES PARQUE LINEAL
DE ALBACETE**



En torno a 200 estudiantes de los centros educativos de nuestra localidad pudieron disfrutar del concierto coral que se celebró el pasado 15 de diciembre en la Parroquia Santa Catalina de El Bonillo, concierto protagonizado por el coro del IES Parque Lineal de Albacete y organizado conjuntamente con la Diputación de Albacete, con el objetivo de dar a conocer entre el alumnado del colegio y del instituto el valor artístico y patrimonial de las pinturas renacentistas halladas en el retablo de San José en la parroquia de Santa Catalina y recientemente restauradas, en una actividad que supone una auténtica inmersión cultural en el arte renacentista a través de la música.

Bajo el título “Un Coro en El Bonillo. La colección pictórica de Santa Catalina”, esta iniciativa siguió la senda de colaboración que la Diputación de Albacete mantiene con la Parroquia y el Ayuntamiento de El Bonillo en este ámbito. De hecho, esta colaboración ya se hizo patente con la firma de un convenio para las labores de restauración de estas cinco pinturas (óleos sobre tabla) datadas entre el último cuarto del siglo XV y principios del XVI, que han venido a engrandecer, más si cabe, el legado pictórico de este templo y de este municipio.

La actividad, que se enmarca en un programa alegórico con el descubrimiento de las tablas, y que incluyó, entre otros actos, las conferencias “Los Martes en el Museo”, organizadas por el Museo de Albacete y la Asociación de Amigos del Museo, que tuvieron como eje conductor “El Bonillo. Arte y Sociedad en la Edad Moderna”, comenzó con la bienvenida tanto a intérpretes como alumnado por parte del Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, y del párroco Juan Molina, y también incluyó una visita guiada por la colección pictórica que atesora el Museo de la Cofradía del Santísimo Cristo de los Milagros, ubicado también en la parroquia, donde se exponen obras de destacados pintores como El Greco, Andrea Vaccaro o Vicente López.



